

Recuerdan en la ONU objetivos fundacionales de la organización



Naciones Unidas, 24 oct (RHC) Altos funcionarios y diplomáticos recordaron en el aniversario 72 de la fundación de las Naciones Unidas la necesidad de preservar a las generaciones futuras del flagelo de la guerra y de respetar la dignidad y los derechos humanos.

En una ceremonia por el Día de la ONU que marca la entrada en vigor el 24 de octubre de 1945 de la Carta de la Organización, fueron leídas las dos primeras secciones del Preámbulo del histórico documento que recogen los objetivos fundacionales de la entidad multilateral integrada por 193 Estados miembros.

El documento, cuya lectura se realizó en los seis idiomas oficiales de la ONU, árabe, chino, inglés, francés, ruso y español por embajadores de los países asociados, abogó por la paz, el apego a los derechos fundamentales del hombre, la igualdad de género y entre los estados grandes y pequeños el respeto a los tratados y la promoción del progreso social.

Asimismo el Preámbulo de la Carta establece que para esos fines la humanidad debe practicar la tolerancia y la vida pacífica, unirse, evitar el uso de la fuerza y emplear la maquinaria internacional para impulsar el desarrollo socioeconómico de todos los pueblos.

El presidente de la Asamblea General de la ONU en su 72 Período de Sesiones, Miroslav Lajcak, insistió en la importancia del multilateralismo para enfrentar los grandes desafíos y que el esfuerzo colectivo prevalezca en el planeta por encima de los intereses unilaterales.

El representante de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU en Colombia, Todd Howland, afirmó que la inequidad social en el país contribuye al aumento de los cultivos ilícitos.

'Si se acaba la inequidad la gente no se va a meter en esas economías ilegales. La inequidad hace que la gente piense que la mejor cosa que pueden hacer es cosechar coca', expresó Howland, citado por Blu Radio de Colombia.

El funcionario de la ONU expresó días atrás su preocupación por los incumplimientos del gobierno en cuanto a la implementación de los acuerdos de paz, lo que considera acentúa la protesta social.

“Hay frustración en las comunidades entre otras (causas) por las falencias en la implementación de los acuerdos, por esta razón existen estas movilizaciones, hacemos un llamado a la calma y a que se respete el derecho a la protesta”, apuntó.

Estimó que si llevaran a cabo procesos como la consulta previa en los territorios de manera oportuna y adecuada se podrían evitar movilizaciones como las que vive Colombia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145319-recuerdan-en-la-onu-objetivos-fundacionales-de-la-organizacion>



Radio Habana Cuba